



Antwort zur Anfrage Nr. 0909/2024 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend
Digitaler Einbürgerungsantrag (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Für wann ist der Livegang des digitalen Einbürgerungsantrags für die Landeshauptstadt Mainz geplant?

Das Rollout für den digitalen Einbürgerungsantrag läuft zentral über das Land Rheinland-Pfalz. Am 13.05.2024 findet die Kick-off Veranstaltung statt, an der die Stadt Mainz teilnimmt. Das Rollout erfolgt in mehreren Wellen. Die Stadt Mainz ist am ersten Rollout (1.Welle) angemeldet, dieser soll voraussichtlich bis zum 13.08.2024 abgeschlossen sein.

2. Gibt es noch rechtliche oder weitere Voraussetzungen, die vor dem Livegang in Mainz geklärt werden müssen?

Nein.

3. In welchem Stadium befindet sich die Umsetzung in Mainz?

Die Stadt Mainz hat bisher alle Vorbereitungen zum Start bei der 1. Welle mit Kick-off-Veranstaltung am 13.05.2024 auf den Weg gebracht (Anmeldung, Leistungskatalog etc.). Die Anbindung an den Online-Service startet am 13.05.2024 und soll voraussichtlich bis Mitte August 2024 produktiv gehen!

Mainz, 8. Mai 2024

gez.

Nino Hasse
Oberbürgermeister